



Dimanche de la Parole de Dieu, une Parole qui est Vivante

Dimanche de la Parole, une Parole qui est vivante.

Cette année 2025 l'Eglise nous invite à être des pèlerins d'espérance,
c'est 2 mots sont importants,
« Pèlerins et espérance ».

Le pèlerin exprime le sens profond de notre vie personnelle, mais aussi ecclésiale. Tous nous sommes des voyageurs sur la terre, des pèlerins en quête de la patrie céleste. Et ce qui porte notre espérance dans ce monde et pour ce monde, c'est notre Foi au Christ « Notre espérance ».

Nous les chrétiens comme dit le pape François « nous avons la certitude que l'histoire de l'humanité, et celle de chacun ne se dirige pas vers une impasse ou un abîme obscur mais qu'elle s'oriente vers la rencontre avec le Seigneur.

Vivons donc dans l'attente de son retour et dans l'espérance de vivre pour toujours en lui. »

Le dimanche de la Parole Dieu, nous invite à rendre cette Parole vivante par l'écoute, la méditation, l'étude et le partage, La Parole de Dieu a besoin d'être entendu, interprété, mis en œuvre pour être vivante, qu'elle soit notre chemin de vie.

Diacre Claude Amiaud

